

# The Suita Higashi 49ers (Forty Niners)

49期生 学年通信 2023.4.10

始業式

## ご進級おめでとうございます

49期生のみなさん、2年生への進級おめでとうございます。学年もひとつ上がり、教室も1階上に上がりました。今日から気持ちも新たに過ごしていきましょう。

少し顔ぶれが変わりましたので、2年生の担任団を紹介します。

クラス	担任(教科)	クラス	担任(教科)
1組	(数学)	5組	(国語)
2組	(数学)	6組	(英語)
3組	(音楽)	7組	(地歴・公民)
4組	(地歴・公民)	8組	(理科)

クラス担任以外に、次の2人も担任団となります。

学年主任	(英語)	学年付き	(国語)
------	------	------	------

その他、各クラスに副担任の先生がいます。それぞれの紹介は次回以降で。

## 学年目標を覚えていますか？

1年の学年通信 No.1 で伝えた学年目標は下の4つです。

- \* 「あいさつをする」
- \* 「失敗も経験のうち、なんでもやってみよう！楽しもう！」
- \* 「自分で考え、行動する」
- \* 「希望進路への計画、なりたい自分への逆算」



昨年度は、目標達成の手だてのひとつとして「(21世紀型)リーダーシップ研修」を学びました。そこで学んだ「目標設定と共有、率先垂範、相互支援」を活かしてさらに学年目標に取り組んでほしいです。中でも「あいさつをする」は特に意識して心がけて欲しいことです。「あいさつ」はしても、されてもうれしい気持ちになることです。最初は少し勇気があるかもしれませんが、「大きな声で、元気よく」あいさつすることを心がけましょう。今年度は総合探究の時間に様々な企業・団体・大学の方に来ていただいて講義を受けたり、プロジェクトに取り組んだりすることを予定しています。来ていただいた方々にも「吹田東の生徒と関わってよかったな。」と思っていただけるように、元気なあいさつを心がけてみてください。

それ以外の目標も高校生活を通じて大切なことばかりです。是非意識してみてください。

## 「友だち」はいないのが“当たり前”



Instagramを見ていたら上記の言葉が載っていました。記事を読んで、なるほど、と思ったので少し紹介します。ある時、THE BLUE HEARTS というバンドのボーカルであった甲本ヒロトさんが次のように質問されました。

「学校に居場所がない子に言ってあげられることはありますか？」

その質問に対して甲本さんはこう答えました。

「居場所ならあるよ。席あるじゃん。そこに黙って座ってりゃいいんだよ。友達なんていなくて当たり前なんだから。友達じゃねえよ、クラスメイトなんて。たまたま同じ年に生まれた近所の奴が同じ部屋に集められただけじゃん。趣味も違うのに友達になれるわけないじゃん。山手線に乗ってて『はい、この車両全員、仲良く友達ね』って言われても『…いや、いま偶然一緒に乗ってるだけなんですけど』ってなるじゃん？クラスメイトもそれと同じ。友達じゃねえよ。…ただ、友達じゃないけどさ、喧嘩せず自分が降りる駅まで平和に乗ってられなきゃダメじゃない？その訓練じゃないか？学校は。友達でもない仲間でもない、好きでもない連中と喧嘩なしで平穩に暮らす練習をするのが学校じゃないか。

だからいいよ、友達なんかいなくても。」（原文のまま）

甲本さんの言葉を受けて、Instagramではこう述べられています。参考にしてください。

「新学期のこの時期、新しい環境で「周りの人と合わない」と悩んだり、孤独を感じるかもしれませんが、実はそれは極めて普通のこと。たまたま偶然、「人として合う人」がいるのが奇跡的なこと。人として合おうが合うまいが、他人と力を合わせて上手くやることは生きるために必要なこと。だけど『ここしか居場所がない』と思い込み自分の人格を無理して曲げて変えてまで他人の人格に合わせるのはやめておこう。そのままの自分を『楽』と言ってくれる「自分と本当に合う人」は、今の環境の外に必ずいるから。」

### 今後の主な予定

- 4月 11日(火) AM 離任式(体育館)2年生は体育館の前の入り口から入るので下足袋を持参 +LHR+火曜の3, 4時間目の授業
- PM 新入生歓迎会(たくさん勧誘してください!)
- 12日(水) スタディサポート(英・数・国), HR
- 13日(木) 1, 2時間目授業+検診(体操服登校)
- 14日(金)~21日(金) 45分授業 面談週間 ただし20日(木)除く
- 27日(木) 防災避難訓練、前期生徒会役員選挙

- 5月 2日(火) 遠足
- 18日(木)~24日(水) 中間考査
- 6月 6日(火) 体育祭

(\*6月12日~16日の午後に保護者懇談があります。ご予約ください。)

### 保護者の皆様へ

お子さまがたのご進級おめでとうございます。49期担任団の顔ぶれも少し変わります。よろしく願います。

「友だちはいないのが当たり前」とは中々思えないから悩んでしまうことも多いのですが、甲本さんの言葉も参考に過ごしていければ、少し気持ちに余裕ができるかな、と思っています。ご家庭でも引き続き見守りをお願いいたします。何かあればいつでもご連絡ください。